

Acta Reunión Grupo Motor 19 de junio 2015

Biblioteca Sala B.

Hora: 17:00 – 19:00 h

Asistencia: 14 personas

Orden del Día

Rescatamos los temas que quedaron pendientes en la reunión anterior:

- Canales y procedimientos de comunicación
- Conexión AVB con movimientos sociales
- Proyectos comunitarios de la AVB: video fórum y RSP
- Publicidad del Ayuntamiento en Senda Norte
- Moción de vivienda
- Conocer la Mancomunidad de Servicios de Arquitectura y Urbanismo de la Sierra Norte

E incorporamos otras y un asunto urgente: la Casita de Niños. Se comienza por ese tema.

1.- Casita de niños

La situación actual de la Casita es deficitaria –con déficit en torno a 80.000 € anuales-; y para el curso 2015-2016 solo hay 4 matriculaciones para el AULA de BEBÉS (el mínimo serían 6 para abrirla), contratación de educadora...

Se considera que por ser un tema importante hay que trasladarlo a la asamblea y se decide elaborar un informe económico. El grupo de preparación de este informe hablará con el equipo de la Casita, las familias de los bebés y se invitará a los grupos políticos a participar. Se publicará un bando con la información. Carlos, Paco y Yolanda forman el grupo que elaborará dicho informe cuya fecha de presentación será el **30 de junio**.

2.- Curso de formación

Se va a impartir un curso de informática básica a las personas que se han incorporado al Programa



de inserción para parados de larga duración. El equipo de gobierno anterior le ha asignado a una persona esta formación. Dicha persona ha colaborado con la AVB en diferentes tareas a lo largo del proceso y de la campaña electoral, por lo que consideramos que no se puede despertar ninguna sombra de duda sobre la elección de dicho formador. Hemos decidido hablar con dicha persona (lo hará Raúl) para aclararle la situación. Nuestra intención y compromiso es que cualquier contratación sea pública y transparente. Para ello se propone que el mecanismo sea una comisión de contratación en la que estén representados todos los grupos políticos. En este caso concreto por la urgencia que requiere, se buscarán empresas de formación para que hagan sus ofertas y se decidirá la más adecuada.

3.- Moción de vivienda

Moción a instancias de la PAH: **Municipio Antidesahucios**. Se impulsa la moción.

4.- COGAM

Con motivo de la celebración de la Semana del Orgullo gay, COGAM ha propuesto apoyar realizando las siguientes acciones: colgar bandera en el ayuntamiento, realizar una declaración institucional y asistir a la manifestación. Hay acuerdo en el apoyo al colectivo en lo relativo a la declaración y a la asistencia a la manifestación, y se abre un debate sobre la instalación de la bandera. Se propone hablar con los grupos para comunicarles la propuesta el fin de semana, y llevarlo al pleno del 26 de junio.

Se decide establecer reuniones con los grupos de manera habitual para hablar de temas sensibles o delicados.

5.- Contabilidad AVB

Se plantea la necesidad de hacer públicas las cuentas. Se propone una cuota voluntaria mensual, abrir una cuenta, contar con alguien que se ocupe de gestionar las cuentas. Se va a ocupar Carmen. Este dinero se considerará un fondo social.

6.- Diferentes reuniones

1.- Reunión con Pedro Pablo (el cura):

Los temas que se abordaron fueron: la casa parroquial, el convenio que hay firmado, la labor social de la iglesia....

Pedro Pablo en relación a los Conciertos que se realizan en la iglesia manifiesta la necesidad de



manejar mejor la presencia de infancia, y se propone ofrecer cuidado de niñ@s.

Se plantea tener una reunión con el arzobispado para tratar el tema de la casa parroquial y Blanca se ofrece para dicho encuentro.

2.- Encuentro de candidaturas serranas:

El jueves 18 de junio se celebró un encuentro en La Cabrera de candidaturas serranas. Acudió Enrike. Hubo representación de 18 pueblos. Fue una puesta en común de inquietudes, propuestas...

Se habló de transparencia, romper con el clima de enfrentamiento, acuerdos con PSOE, concejalías de participación, puntos en común y dudas sobre cuestiones básicas.

Se propone confeccionar una lista de correo, usar otros canales de comunicación: TELEGRAM en vez de WHATSAPP, por ejemplo.

Se considera importante tener representación en GALSINMA.

Hablaron sobre ¿LEY DE TRANSPARENCIA, BUEN GOBIERNO? Enrike no recuerda exactamente el nombre de dicha ley pero se va a encargar de un resumen de dicha ley.

Asistió una diputada de PODEMOS, Carmen San José. Se habló del Proyecto IMPULSA (parte del sueldo de los diputados sirve para la financiación de pequeños proyectos). Se comenta que el segundo IMPULSA sería bueno que tenga en cuenta a los ayuntamientos.

3.- Reunión preparatoria de fiestas:

El sábado se ha programado una reunión para hablar sobre las fiestas patronales. Es una convocatoria abierta.

7.- Piscina municipal

Informe técnico favorable.

Se propone que se amplíe el horario de abrir la piscina (concretamente los lunes). Se valora que la pradera no está en buenas condiciones y se plantea si sería oportuno licitar el mantenimiento de la pradera, para el futuro.

8.- Plantilla municipal

Raúl propone solicitar al encargado un Registro Semanal de las tareas que realizan las personas que forman la plantilla. Y se considera importante confeccionar un Plan de Competencias. Se propone organizar un grupo para elaborar esta tarea. Composición del equipo: Marta, Manuel, Carmen y Miguel.

- Queda pendiente la reunión específica para calendarizar el trabajo del próximo trimestre.

FECHA PRÓXIMA REUNIÓN: JUEVES 25 DE JUNIO DE 18:00 A 20:00H. SALA B DE LA BIBLIOTECA